



Penggunaan Zahir Accounting dalam Optimalisasi Pencatatan Keuangan Dyandra Promosindo Surabaya

Margareth Hasian Siagian^{1*}, Oryza Tannar²

^{1,2}Universitas Pembangunan Nasional Jawa Timur, Indonesia

Email: 21013010219@student.upnjatim.ac.id¹, oryzatannar@upnjatim.ac.id²

Abstract. *The aim of this research is to analyze the use of financial applications with Zahir accounting software implemented by PT. Dyandra Propertindo Surabaya. The benefit of this research is for all groups/parties, especially those who share the same frequency as the subject and object of research. The research method used is to carry out direct observations or observations at the company, then using the literature study method to increase the literature to match theory with findings in the field from the results of the second method, namely opinion poll interviews, to strengthen the findings from the research. The research results show that the use of financial applications based on Zahir Accounting software at PT. It can be said that Dyandra Propertindo Surabaya has been running for quite a long time and has been implemented properly and correctly in accordance with the flow and process of the application's functions. However, the company said there were still obstacles in implementing this software, mainly the internet network factor. The conclusion of this research is that PT. Dyandra benefits from using Zahir Accounting software from various aspects, including time, accuracy, effectiveness and flexibility in preparing company financial reports.*

Keywords: *Zahir Accounting, Transactions, Accounting, Financial Reports*

Abstrak. Tujuan daripada penelitian ini untuk menganalisa penggunaan aplikasi keuangan dengan software Zahir accounting yang diimplementasikan oleh PT. Dyandra Promosindo Surabaya. Manfaat penelitian ini ialah untuk seluruh kalangan/pihak terutama yang satu frekuensi dengan subjek dan objek penelitian. Metode penelitian yang digunakan ialah dengan melakukan observasi atau pengamatan secara langsung di perusahaan kemudian dengan metode studi pustaka memperbanyak literatur untuk dilakukan pencocokan teori dengan temuan di lapangan dari hasil metode yang kedua yakni wawancara jajak pendapat untuk menguatkan hasil penemuan dari penelitian tersebut. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan aplikasi keuangan berbasis software Zahir Accounting pada PT. Dyandra Promosindo Surabaya dapat dikatakan sudah berjalan cukup lama dan diimplementasikan secara baik dan benar sesuai dengan alur dan proses fungsi aplikasi tersebut. Kendati demikian, pihak perusahaan mengatakan masih terdapat kendala dalam mengimplementasikan software tersebut utamanya adalah faktor jaringan internet. Kesimpulan dari penelitian ini yaitu PT. Dyandra mendapatkan keuntungan atas penggunaan software Zahir Accounting dari berbagai sisi yakni diantaranya waktu, akurasi, efektifitas dan fleksibilitas dalam menyusun laporan keuangan Perusahaan.

Kata kunci: Zahir Akuntansi, Transaksi, Akuntansi, Laporan Keuangan

1. LATAR BELAKANG

Bisnis dan industri dalam dunia usaha semakin hari semakin berkembang secara masih baik dari perusahaan jasa perusahaan dagang hingga perusahaan manufaktur kemudian hal itu menjadikan patokan kepada pelaku usaha atau pengusaha yang mengoperasikan bisnis agar mampu melakukan pengolahan data berikut mengimplementasikan perusahaan dengan manajerial yang baik tentunya hal ini harus didukung daripada teknologi yang kini juga semakin mengalami perkembangan dari waktu ke waktu. Kegiatan ataupun proses usaha dinilai belum efektif dan efisien apabila hal tersebut tidak mengikuti trend zaman yang selalu berkembang di masa kini dengan memprioritaskan penggunaan teknologi informasi.

Perusahaan yang terus-menerus mengalami perkembangan dalam proses pencatatan yakni perusahaan juga akan mengalami peningkatan sehingga investor daripada perusahaan tersebut memerlukan dan menginginkan teknik olah data keuangan dapat diimplementasikan dengan tepat dan efisien akan tetapi kecil potensi dapat diimplementasikan apabila teknik olah data keuangan yang dilakukan perusahaan belum canggih atau masih mengenakan cara yang manual.

Akuntansi merupakan sebuah proses pelayanan yang berfungsi memberikan ketersediaan data kuantitatif, utamanya memiliki karakteristik yang bersifat keuangan atau finansial, dari cakupan usaha ataupun ekonomi yang memungkinkan dipergunakan terhadap pengambilan keputusan-keputusan berbasis ekonomi dalam memilih langkah lain dari suatu kondisi. (Yustia & Marlina, 2018). Pada masa kini terdapat cukup banyak software akuntansi dengan penawaran sistem berbagai macam fitur yang membuat ketertarikan dan memiliki persaingan sangat tinggi berpotensi dipakai guna melancarkan bisnis. Diantaranya software yang mayoritas dipakai ialah Zahir accounting. Zahir senantiasa mudah dipergunakan walaupun tidak sepenuhnya paham dan mengerti tentang Akuntansi, sifatnya yang mudah dipahami juga dikarenakan memakai bahasa Indonesia (terdapat pula menu yang bisa mengakses bahasa), Zahir accounting dipercaya mampu menyajikan data secara cepat baik berhubungan tentang laba rugi, utang piutang serta yang bersifat analisa data juga pelaporan keuangan. Diantara pemanfaatan konsep atau sistem informasi pada perusahaan ialah dengan terdapat pemanfaatan sistem atau konsep aplikasi berbasis keuangan secara tepat dan terkomputerisasi dengan tujuan guna melakukan pengolahan data keuangan serta menghadirkan informasi terkait laporan keuangan dengan akurasi yang lebih baik. (Anggraeni & Ujiandari, 2020)

PT. Dyandra Promosindo Surabaya Merupakan suatu jenis usaha di mana proses alurnya membidangi industri Meeting, Insentif, Convention dan Exhibition (MICE), perlakuan catatan transaksi keuangan perusahaan tersebut dilakukan dengan memakai sistem akuntansi yang terkomputerisasi memanfaatkan software Zahir accounting. Jika dilansir daripada uraian di atas maka begitu fundamental untuk peneliti melakukan olah data keuangan sehingga penyusunan laporan keuangan diyakini menjadi lebih praktis cepat dan akurat.

Berdasarkan pemusatan ide penelitian yang diuraikan didapatkan kesenjangan dalam penelitian yang mengharuskan setiap bisnis secara operasional mulanya diadopsi dengan sistem manual namun seiring berjalannya waktu semestinya haruslah terjadi perkembangan dalam sistem perusahaan dan atau dalam hal ini menyesuaikan dengan perkembangan zaman.

Hal tersebut yang menjadi asumsi dasar peneliti terkait kesenjangan di lapangan untuk dilakukan penelitian lebih dalam demi mendapatkan temuan informasi yang komprehensif.

2. KAJIAN TEORITIS

Akuntansi bisa menginterpretasikan informasi secara kualitatif terkait jumlah atau entitas perilaku ekonomi di mana dapat diartikan akuntansi merupakan kegiatan layanan atau jasa di mana informasi yang diperoleh begitu fundamental terhadap pengambilan keputusan, *Accounting Principle Board (APB) statement* No. 4 dalam (Zamzami & Nusa, 2018). Menurut (M.B & P, 2016) “Akuntansi ialah proses pengidentifikasian, pengakumulasian serta per restorasian data juga proses yang dilakukan dengan mengembangkan, mengukur dan melakukan informasi yang komunikatif”. Hal tersebut juga merupakan konsep yang secara dinamis dapat terjadi perubahan secara rasionalnya transaksi keuangan menjadi dasar informasi keuangan di mana mampu dipergunakan oleh pihak berwenang untuk acuan sebagai pengambilan keputusan demi perusahaan yang berkemajuan (Utami & Hidayat, 2018).

2.1 Laporan Keuangan

Laporan keuangan merupakan dasar informasi yang membutuhkan langkah akuntansi yakni misalnya melakukan pencatatan dan ikhtisarkan setiap transaksi dalam setiap usaha untuk kemudian bisa dipakai dalam melakukan komunikasi dari komponen data keuangan ataupun proses kegiatan perusahaan terhadap setiap pihak yang membutuhkan informasi keuangan dapat ditinjau dari internal perusahaan ataupun eksternal perusahaan, dari hal itu dapat diambil kesimpulan bahwasanya laporan keuangan ialah sebuah alat informasi yang bisa dijadikan penghubung antara perusahaan dengan pelaku kepentingan lain untuk memberikan petunjuk atas keadaan posisi keuangan dari perusahaan tersebut (Hery, 2014). Pihak yang mempunyai kepentingan atas laporan keuangan yakni pihak internal layaknya pihak manajer di perusahaan dan juga pekerja atau karyawan serta pihak eksternal layaknya pemerintahan, pelaku investasi, pemegang saham, pelaku kredit dan masyarakat, membutuhkan laporan keuangan layaknya alat guna melakukan komunikasi di setiap proses usaha juga posisi keuangan daripada perusahaan tersebut. (Muryani & S, 2017)

2.2 Zahir Accounting

Zahir accounting ialah aplikasi yang berkaitan dengan akuntan yang didesain dengan padu kemudian telah secara luas di aplikasikan oleh perusahaan yang dalam hal ini dilakukan pengembangan secara berkala sehingga mampu menjadi aplikasi multiguna dan bermanfaat bagi berbagai model atau bentuk perusahaan. (Zahir, 2024)

Keutamaan atau keunggulan daripada aplikasi Zahir accounting ialah mampu diaplikasikan oleh pihak yang bukan akuntan, terdapat sebaran atau formulir guna melakukan input transaksi yang senantiasa terjadi di perusahaan, layaknya khas baik masuk ataupun keluar, transaksi jual beli hingga pembayaran account receivable dan mempunyai display formulir yang menarik serta mudah dimengerti karena dalam desain dimasukkan unsur kenyamanan sehingga kemudian prosesnya mudah diaplikasikan serta setiap pelaporannya bisa dikonversi ke beberapa format guna mendapatkan kemudahan olah data menyesuaikan kebutuhan perusahaan. (Desmahary & Kuswara, 2016)

3. METODE PENELITIAN

Penelitian dilakukan secara deskriptif dengan pendekatan Kualitatif dimana penelitian menggambarkan fenomena yang ada dan sedang berlangsung atau masa yang sudah lampau tanpa mengadakan manipulasi atau perubahan variable. Adapun cara mendapatkan data dengan cara:

- 1) Wawancara dengan staff Accounting
- 2) Studi Pustaka dimana mencari bahan literature dengan berbagai sumber seperti jurnal penelitian yang berhubungan dengan Zahir Accounting.

Peneliti mengenakan beberapa pendekatan atau metode dalam penelitian ini yakni mencari data dengan upaya melakukan observasi secara langsung di Dyandra Promosindo Surabaya kemudian peneliti melakukan akses wawancara jajak pendapat guna mencari tahu seluruh proses yang berkaitan pada pengolahan data akuntansi supaya seluruh pengetahuan atau informasi yang diperoleh dapat secara kompleks, wawancara jajak pendapat dilaksanakan dengan divisi keuangan, di samping hal itu peneliti juga melakukan kegiatan penelitian dengan menggunakan metode studi pustaka yakni membaca buku atau melakukan literatur dengan membaca karya ilmiah ataupun jurnal terdahulu yang berkaitan terhadap problematika yang telah diusung.

Subjek penelitian yang dijadikan sebagai narasumber pada saat tahap wawancara terdapat dua orang, diantaranya Anggia Lupita selaku Divisi Keuangan I dan Adyna Dwiylulia selaku Divisi Keuangan II pada PT. Dyandra Promosindo Surabaya. Lokasi penelitian berada di Kota Surabaya Provinsi Jawa Timur tepatnya di Perusahaan tersebut.

Berikut butir-butir pertanyaan yang akan diajukan oleh peneliti diantaranya :

- a) Bagaimana gambaran contoh penggunaan software Zahir Accounting oleh Divisi Keuangan pada perusahaan tersebut?
- b) Apa manfaat dari penggunaan software Zahir Accounting bagi PT. Dyandra Promosindo Surabaya.

- c) Apakah terdapat kendala pada proses pengimplementasian software tersebut?
Berikan solusi beserta penjelasannya!
- d) Sebutkan fitur yang paling membantu secara signifikan dari software Zahir Accounting tersebut

4. HASIL DAN PEMBAHASAN

Dyandra Promosindo adalah professional exhibition organizer asal Indonesia yang telah berdiri sejak tahun 1994. Perusahaan tersebut ialah satu diantara subholding dari Dyandra media internasional, Tbk. Di mana disebutkan merupakan kelompok dari Kompas Gramedia. Instansi ataupun perusahaan ini merupakan perusahaan exhibition organizer perdana dengan keberhasilan meraih ISO 9001:2008 ghuunah mutu konsep manajerialnya. Proses pelaksanaan catatan yang dipakai oleh perusahaan tersebut sudah menggunakan aplikasi keuangan atau dalam hal ini software Zahir accounting. Namun meskipun demikian pihak perusahaan melalui divisi keuangan juga masih menemui permasalahan ataupun keluhan dalam pengaplikasian software Zahir accounting tersebut karena masih perlu Banyak perbaikan dan adaptasi yang lebih mendalam yang dilakukan oleh perusahaan.

Berdasarkan permasalahan tersebut penulis melakukan penelitian pada PT. Dyandra Promosindo Surabaya Untuk mengetahui seberapa jauh penggunaan aplikasi akuntansi yang terkomputerisasi dengan Zahir accounting bertujuan untuk membantu dan mempermudah proses pengolahan data transaksi agar data dapat dilakukan pengolahan secara instan ataupun cepat juga memudahkan akses daripada proses olah data dari setiap transaksi dan dapat disusun dengan lebih rapi, akurasi yang baik, fleksibilitas atau mudah dipahami, serta meminimalisir fraud atau kecurangan maupun kesalahan yang kerap ditemukan pada saat kegiatan proses melakukan pencatatan transaksi keuangan sehingga pembuatan laporan keuangan pada PT. Dyandra Promosindo Surabaya. Kemudian daripada itu guna mengakses fleksibilitas cara melakukan input data terhadap setiap transaksi bahwasanya tidak semua dapat disajikan oleh penulis melainkan sekedar beberapa sampel dalam input transaksi keuangan.

Dibawah ini adalah beberapa contoh input data dalam laporan keuangan dari PT. Dyandra Promosindo Surabaya dengan menerapkan aplikasi keuangan dengan mengintegrasikan komputerisasi Akuntansi yaitu Zahir accounting berikut:

1) Mengelola Daftar Akun (Perkiraan)

Mengkonsep data master yakni mengkonsep daftar akun. Daftar akun harus dikonsep dengan lengkap atas persediaan yang terdapat daripada Zahir accounting, jika daftar akun yang tersedia tidak sama maka pengguna diperbolehkan melakukan penambahan, mengubah atau bahkan mengurangi beberapa rekening yang sudah disediakan. Pilih pengelompokan atau

klasifikasi, input kode kemudian nama akun yang baru lalu klik rekam. Berikut disebutkan daftar akun yang dikelola mencakup aktiva tetap dan aktiva lancar dan atau dalam hal ini seperti kas, piutang, peralatan, perlengkapan, tanah, gedung hingga akun yang sifatnya mengalami penyusutan/depresiasi.

2) Mengedit Data Rekening

Pilih data rekening yang ingin diubah kemudian klik edit.

1. Menghapus Data Rekening

Pilih data rekening yang akan dihapus kemudian klik hapus.

2. Menonaktifkan Data Akun

Pilih data rekening yang akan di nonaktif kemudian centang kotak yang tidak aktif.

3. Mengaktifkan Akun yang Tidak Aktif

Pada jendela daftar akun tentukan data akun kemudian cari akun yang nonaktif dengan tombol navigasi kemudian hapus tanda centang tidak aktif.

3) Membuat Data Master

Perusahaan memiliki konsep ini yang sifatnya tidak dapat dipublikasikan sehingga tidak dapat dirincikan peneliti.

a. Pilih modul data-data > Tentukan data nama alamat > klik baru.

b. Isikan nama dan alamat > kemudian klik rekam.

4) Membuat Satuan Pengukuran

a. Pilih modul data-data kemudian pilih satuan pengukuran

b. Jika ingin membuat satuan pengukuran yang baru > klik baru, kemudian masukan satuan pengukurannya.

5) Membuat Kelompok Harta Tetap

Klik modul data-data > pilih kelompok harta tetap > klik baru, *Input* data kelompok harta tetap kemudian klik rekam.

6) Membuat Data Harta Tetap

Untuk mengisi daftar harta tetap, klik modul data-data > pilih data harta tetap > klik baru.

Penelitian selanjutnya melakukan wawancara dengan salah satu staf divisi keuangan yang dalam hal ini membidangi komputerisasi Akuntansi dengan aplikasi yang terintegrasi Zahir accounting. Wawancara dilakukan secara langsung pada perusahaan tersebut dengan pertanyaan yang bermaksud tentang bagaimana pengalaman perusahaan mengelola atau mengatur laporan keuangan perusahaan secara berkala maupun periodik menggunakan, Anggia Lupita selaku divisi keuangan memaparkan bahwasanya pihak perusahaan telah melakukan

proses pencatatan laporan keuangan yang terintegrasi Zahir Accounting sudah dari lama dan bukan hal baru lagi. Lebih rincinya narasumber menjelaskan "jadi di perusahaan kami itu sistem laporan keuangannya sudah tersalurkan dengan aplikasi komputerisasi Akuntansi yang mana dalam hal ini pemanfaatan Zahir accounting sebagai media atau alat untuk melakukan pendekatan proses pengolahan data khususnya dalam hal ini laporan keuangan perusahaan. Saya sebagai divisi keuangan sangat merasakan dampak yang signifikan memang kalau menggunakan software Zahir accounting ini saya mengerjakannya bisa lebih cepat tinggal ketik beberapa item kemudian langsung terintegrasi dengan item-item lainnya dari segi teknik seperti contohnya jika ada akun yang bersifat aktiva lancar maka saya tidak perlu melakukan perhitungan terlalu rumit karena kalau biasanya sebelum pakai Zahir accounting itu melakukan penyusunan laporan keuangan sangatlah rumit dibanding sekarang yang praktis tinggal memahami dan meningkatkan kemampuan membaca data maka semua pekerjaan yang saya lakukan terasa lebih mudah".

Akuntansi berada dalam kesulitan dalam pencatatan pemasukan ataupun pengeluaran kas dikarenakan proses melakukan pencatatan belum terintegrasi ataupun masih dilakukan dengan cara klasik manual memakai aplikasi Microsoft Excel. Perihal tersebut mengakibatkan laporan tidak bisa disiapkan dalam jangka waktu yang cepat yang menimbulkan pemimpin ataupun pemilik juga direksi umum telat mendapatkan laporan penjualan. Membuat laporan penjualan secara efisien dan efektif serta guna melakukan pencegahan adanya faktur account receivable yang tidak terjalankan, akuntansi dan bidang account receivable seyogyanya butuh konsep atau sistem yang mencukupi. Perusahaan yang tidak mempunyai proses atau tahap penjualan berstandar layaknya nomor faktur juga surat dinas perjalanan yang variatif, periode waktu ataupun tanggal yang tidak dikonversi, pemberian nama barang dan kuantitas barang yang variatif serta penjumlahan harga masing-masing customer yang sering diinput dengan kesalahan dalam hitungannya dikarenakan terjadinya error ataupun gangguan dari pengguna rumus Microsoft Excel kemudian terjadi kesalahan saat proses pembuatan faktur sedang berlangsung, sementara siklus yang diterapkan oleh Zahir diyakini lebih mempunyai tingkat kerapihan yang lebih baik dengan dasar adanya format faktur yang dibuat dari nama pelanggan yang telah diisi, pemberian penomoran faktur juga waktu ataupun tanggal yang berubah secara otomatis, kode barang yang disusun hingga melakukan hitungan keseluruhan harga dipercaya lebih taktis dan akurasinya lebih tinggi sehingga meminimalisir terjadinya fraud atau kecurangan bahkan kekeliruan. Di samping hal tersebut siklus pembelian perusahaan yang tidak mempunyai proses yang strukturnya baik layaknya kerap terjadi perubahan harga yang kemudian jika ditawarkan kepada pemasok terhadap faktur pembelian sehingga jarak antara

hutang kerap terjadi kekeliruan serta perlakuan catatan biaya pengiriman kerap dilupakan, sementara siklus Zahir sudah terintegrasi dan sangat rapi secara step by step layaknya terdapat permintaan barang terlebih dahulu secara kompleks dengan identitas pemasok, produk atau barang dan harga yang coba ditawarkan serta dapat dilakukan pencocokan antara permintaan dan faktur pembelian yang akan diterima sehingga memungkinkan tidak terjadi selisih utang antara pihak perusahaan dengan pihak pemasok. (Fransisca & Arisman, 2024)

Seperti yang kita ketahui aplikasi Zahir ialah software akuntansi online terkemuka yang sudah mengadopsi modernisasi dalam segi teknologi dengan akses cloud computing berbasis web. Guna melakukan akses user cukup membutuhkan komputer desktop, laptop, tablet ataupun ponsel cerdas yang terintegrasi ataupun terhubung dengan jaringan atau internet. Selanjutnya user hanya diperintahkan melakukan instalasi software di komputer yang akan digunakan. Zahir juga tersedia pada beberapa aplikasi akuntansi dan juga bisnis yang dirancang guna mampu dipakai pada konsep atau sistem operasi Android dan iOS. Aplikasi tersebut dipercaya akan memudahkan pemakai untuk melakukan tata kelola bisnis secara fleksibel di manapun dan kapanpun periode waktunya. Bagi pengguna yang hendak mencoba atau merasakan akseibilitas daripada Zahir dipercaya akan mampu membawa bisnis tersebut menjadi level yang lebih teratas.

Kemudian peneliti melanjutkan pertanyaan terkait apakah pada proses pengimplementasian software Zahir accounting pihak perusahaan terutama bidang atau divisi keuangan menemukan kendala serta masalah yang signifikan. Pihak divisi keuangan pun menyatakan bahwasanya kendala yang sering dialami lebih tertuju pada faktor eksternal yaitu terkadang adanya cuaca yang buruk sehingga memungkinkan jaringan internet yang kurang baik sehingga mengganggu proses berjalannya penginputan data sampai memperlambat durasi pekerjaan. Lebih jelasnya beliau mengatakan "kebetulan untuk secara teknis tidak ada permasalahan yang signifikan atau cukup berarti namun pada saat pengimplementasian software Zahir accounting tersebut beberapa kali kerap terjadi kendala dikarenakan faktor cuaca ya kadang musim penghujan kadang kemarau dan kadang banyak angin hal itu bisa mempengaruhi kualitas jaringan yang pada saat itu juga menentukan proses pekerjaan kami karena kalau jaringan buruk maka software atau aplikasi Zahir accounting servernya juga perlahan akan mengalami penurunan atau downgrade". Pungkasnya.

Selanjutnya peneliti menanyakan seputar apa solusi yang dilakukan oleh pihak perusahaan atau dalam hal ini divisi keuangan apabila kendala yang disebutkan tadi terjadi misal seketika terjadi angin yang cukup kencang sehingga mempengaruhi jaringan lalu secara bersamaan pula peneliti menanyakan langkah-langkah untuk mengatasi agar aplikasi ataupun

software Zahir accounting dapat diakses dengan normal. Pihaknya kembali menegaskan dengan poin utama yaitu langkah-langkah yang perusahaan lakukan ataupun divisi keuangan perbuat apabila terjadi kendala seperti yang disebutkan maka pihak perusahaan langsung mengambil langkah cepat untuk pertama segera melakukan pemeliharaan jaringan ataupun maintenance jaringan secara berkala kedua menyiapkan provider pengganti untuk mengakses kembali aksesibilitas software Zahir accounting di perusahaan tersebut kemudian langkah ketiga apabila langkah pertama dan kedua disebutkan belum berhasil maka pihak perusahaan akan menghentikan sejenak pekerjaan sampai waktu yang tidak ditentukan dan tergantung keputusan yang sifatnya kondisional.

Lebih rinci dijelaskan oleh Adyna Dwi selaku pihak divisi keuangan juga, bahwasanya beliau mengatakan "kalau tiba-tiba hujan deras ataupun angin kencang kan otomatis jaringan bisa saja kemungkinan seketika menjadi buruk nah di situ kami inisiatif untuk saling memberikan solusi biasanya dengan memelihara jaringan secara setiap saat atau berkala ataupun bisa jadi mengganti jaringan provider dengan jaringan yang tersedia kemudian kalau dua cara tersebut tidak bisa juga maka kami akan menghentikan proses laporan keuangan sejenak sampai waktu yang tidak ditentukan tergantung bagaimana situasi dan kondisi yang terjadi di perusahaan sebenarnya ini masih menjadi problem dan pekerjaan rumah bagi kami karena solusi yang ditawarkan menurut kami belum terlalu akurat tapi kedepannya kami akan terus melakukan pembenahan demi mengatasi solusi dari problem tersebut". Imbuhnya.

Peneliti menanyakan seputar fitur yang paling membantu sangat signifikan bagi pengguna atau dalam hal ini divisi keuangan perusahaan tersebut dalam melakukan pencatatan laporan keuangan. Kemudian Adyna Dwi berpendapat bahwasanya semua mempunyai keunikan dan keunggulan masing-masing dibandingkan pencatatan manual dan sifatnya sangat kontras berbanding terbalik namun di antara fitur-fitur yang dipergunakan pihak perusahaan melalui divisi keuangan mengakui sangat terbantu pada saat membuat laporan laba rugi karena biasanya kalau di input secara manual memungkinkan terjadinya data yang tidak akurat ataupun kekeliruan dan kesalahan-kesalahan yang membuat pekerjaan membutuhkan waktu yang lebih lama. Lebih jelasnya beliau mengatakan "Sebenarnya semua fitur yang kami gunakan juga sedang dalam proses tahap memahami dan mengembangkan namun di samping daripada itu kami selalu berupaya untuk bekerja secara maksimal dengan menggunakan software Zahir accounting tersebut dan jika ditanya apakah terdapat fitur yang paling istimewa atau sangat membantu secara signifikan bagi kami maka jawabannya ada namun secara universal semua sangat membantu dibandingkan ketika kami membuat laporan keuangan secara manual karena terjadi banyak kekeliruan atau kesalahan yang membutuhkan waktu lebih

kami khususnya pihak divisi keuangan menyiapkan dan menyajikan laporan keuangan tersebut untuk dipertanggungjawabkan kepada pemimpin perusahaan fitur yang paling terasa manfaatnya bagi kami yaitu pada saat akan memposting atau membuat laporan laba rugi karena jika dilakukan secara manual laporan tersebut harus penuh kehati-hatian dan akurasi yang tinggi namun dengan hadirnya Zahir accounting ini kami sedikit lebih mudah untuk menyelesaikan dengan waktu yang lebih cepat".

Sementara jika ditinjau dari penelitian terdahulu yang mengatakan bahwasanya keseluruhan fitur yang terintegrasi di dalam Zahir accounting saling keterkaitan dan saling membantu sehingga semua fitur menurut kami sangat penting dan kami tidak bisa membedakan hal tersebut apabila prosesnya adalah pencatatan laporan keuangan maka tidak ada pendiskualifikasian ataupun keistimewaan tersendiri daripada fitur yang ditawarkan oleh software Zahir accounting. (Desmahary & Kuswara, 2016)

5. KESIMPULAN

Sistem yang terintegrasi komputerisasi mampu memberikan kemudahan olah data juga melakukan dan menyesuaikan susunan laporan keuangan secara efektif dari segi waktu kemudian relatif lebih cepat sehingga mampu memberikan laporan yang efektif, kemudian bisa dipergunakan dalam proses pengambilan keputusan bagi pemakai nya. Zahir accounting merupakan aplikasi akuntansi yang saat ini sudah terintegrasi dan dipakai oleh multi perusahaan guna melakukan olah data transaksi dan dipercaya dapat memberikan tampilan laporan keuangan dengan kompleks pada rentang waktu yang efisien dan jaminan data yang dicapai menjadi lebih akurat. Pada proses pemakaiannya aplikasi ataupun software tersebut dapat memberikan waktu yang efisien. Di samping hal tersebut software atau aplikasi ini juga mempunyai akseibilitas rasa aman yang cukup tinggi jika dilakukan perbandingan dengan data yang diinput secara manual

DAFTAR REFERENSI

- Anggraeni, S. N., & Ujiandari, R. (2020). Pemanfaatan Aplikasi Akuntansi Zahir Accounting Untuk Menyelesaikan Transaksi Keuangan Pada PT. WAHANA BARU KREASINDO. *Jurnal IDEALIS*.
- Desmahary, & Kuswara. (2016). Aplikasi Akuntansi Zahir Accounting Untuk Pengolahan Data Keuangan Pada PD. NUGRAHA JAKARTA. *Jurnal Online Insan Akuntansi*.
- Desmahary, Y., & Kuswara, H. (2016). Aplikasi Akuntansi Zahir Accounting Untuk Pengolahan Data Keuangan Pada PD. Nugraha Jakarta. *Jurnal Online Insan Akuntansi*.

- Fransisca, & Arisman, A. (2024). Implementasi Sistem Informasi Akuntansi: Penggunaan Zahir Accounting Pada CV. Anugerah Jaya Plastindo. *MDP STUDENT CONFERENCE (MSC)*.
- Hery. (2014). *Akuntansi Untuk SMK, SMA dan MA*. Jakarta: PT. Grasindo.
- M.B, R., & P, J. S. (2016). *Sistem Informasi Akuntansi*. Salemba Empat.
- Muryani, E. F., & S, R. (2017). Pengolahan Data Keuangan Menggunakan Zahir Accounting 5-1 Pada Yayasan Pendidikan Islam An-Nur Bogor. *Jurnal Perspektif*, 199-212.
- Utami, & Hidayat, R. (2018). Pengolahan Data Keuangan Dengan Menggunakan Zahir Accounting 5-1 Pada PT. Sigma Pikir Teladan. *Jurnal Perspektif*, 99-106.
- Yustia, A., & Marlina. (2018). Pengolahan Data Keuangan Dengan Aplikasi Akuntansi Zahir Accounting. *Jurnal Khatulistiwa Informatika*.
- Zahir. (2024, March 23). Zahir. Retrieved from <https://zahiraccounting.com/id/>
- Zamzami, & Nusa, D. (2018). Pengertian Akuntansi secara Kualitatif.